
令和２年度佐賀県医療センター好生館 

看護学院学校関係者評価委員会 
日 時 令和２年６月４日 １１時～１２時００分 

場 所 好生館応接会議室 

出席者 委員長 佐藤学院長   学校関係者 吉原室長 

委員  内藤委員          永尾副学院長 

委員  宮地委員          副島教務部長 

委員  持丸委員          川崎教務主任 

委員  中島委員          吉岡室長 

議 題 １令和元年度佐賀県立総合看護学院学校評価結果について 

２令和 2年度佐賀県医療センター好生館看護学院評価項目について 

３その他好生館看護学院の運営に関する意見交換 

議 事 １ 令和元年度佐賀県立総合看護学院学校評価結果について 

〇自己評価通りの評価結果が全員一致で承認された。 

〇審議の中で、次の点について意見交換が行われた。 

・県内就職率がよくなっている理由について 

・交通事故の状況について 

・学生アンケートの内容について 

・入学希望者の状況について 

・スクールカウンセラーへの相談状況について 

２ 令和 2年度佐賀県医療センター好生館看護学院評価項目について 

・目標設定について 

・卒業後一旦県外に就職し、その県内に Uターンする卒業生の考え方について 

３ その他好生館看護学院の運営に関する意見交換 

〇特に意見は出されなかった。 

 


